

41. Loi amendant la "loi du bétail et des produits animaux (Colombie Britannique)".
42. Loi pourvoyant à l'aide nécessaire pour le drainage, l'endiguage et le développement du district de Sumas.
43. Loi amendant la "loi des retraites".
44. Loi pour l'octroi de certaines sommes d'argent pour le service public de la Colombie Britannique.
45. Loi pourvoyant à l'imposition d'une taxe sur la gazoline et à son recueil.
46. Loi amendant la "loi de la taxe d'électeur".
47. Loi amendant la "loi de taxation".
48. Loi amendant la "loi du tracé des villes".
49. Loi pourvoyant à la formation de commissions pour contrôler les licences de commerce.
50. Loi amendant la "loi de 'the United Church of Canada'".
51. Loi amendant la "loi de l'administration des terres dévolues à l'Université".
52. Loi amendant la "loi de l'Université de la Colombie Britannique".
53. Loi amendant la "loi des égouts et du drainage de Vancouver et des districts".
54. Loi amendant la "loi du paiement semi-annuel des gages".
55. Loi amendant la "loi de l'utilisation des eaux".
56. Loi amendant la "loi de protection des gages des bûcherons".

Section 3.—Principaux événements de l'année 1928.

L'année économique et financière.—A en juger par ses statistiques, l'année 1928 en a été une de progrès remarquable et probablement la plus prospère dans les annales du Dominion. En agriculture, la superficie enblavée est estimée à 59,410,000 acres, comparativement à 56,172,000 acres en 1927 et 53,108,000 acres en 1925. La récolte de blé à 533,572,000 boisseaux a dépassé de 53,907,000 boisseaux la récolte de l'année précédente qui était un record. La récolte d'orge, 136,391,000 boisseaux, est de 36,404,000 boisseaux plus grande que le record précédent de 1926. Les exportations de blé au cours de l'année civile sont de 365,428,000 boisseaux valant \$433,767,578, et celles de farine de blé, 10,737,266 barils valant \$63,973,066, ce qui donne un équivalent en exportation totale de blé de 413,745,000 boisseaux. Le revenu agricole brut de l'année est estimé à \$1,730,300,000 soit \$50,000,000 de moins que celui de 1927, cette diminution provenant de la baisse des prix du grain et du tabac.

L'industrie minière a aussi fait preuve d'une activité remarquable, la production de 1928 atteignant \$273,446,000 ou plus de \$26,000,000 au-dessus du chiffre de l'année précédente qui était déjà un record. Les industries forestières, telles que représentées par la grande industrie de la pulpe et du papier, ont aussi éclipsé tous les précédents, la production du papier à journal atteignant 2,382,000 tonnes comparativement à 2,082,000 tonnes en 1927. Les exportations de papier à journal se totalisent à 2,206,588 tonnes valant \$141,103,527. La production des pêcheries est estimée provisoirement à \$54,000,000, ce qui n'a été surpassé qu'une fois en temps de paix. Les usines centrales électriques montrent aussi de grands progrès, les forces hydrauliques captées au Canada augmentant de 4,778,000 h.p. à 5,349,000 h.p. au cours de l'année. Les manufactures ont été plus actives qu'en toute autre année depuis la guerre, le nombre-indice de l'emploiement dans les industries manufacturières atteignant 110.1 en 1928 comparativement à 103.4 en 1927 et 99.6 en 1926. Cette activité manufacturière a aussi sa répercussion dans l'industrie du bâtiment où le total des contrats accordés au cours de l'année a atteint \$472,000,000—chiffre sans précédent.

Le commerce extérieur du Canada a aussi atteint en 1928 le total très élevé de \$2,596,448,000, dont \$1,222,318,000 d'importations, \$1,349,751,000 d'exportations de produits canadiens et \$24,379,000 de réexportations. Encore une fois, les systèmes de transport ont montré une activité remarquable, les chargements